

# ErNE ve "preocupante" que no se aproveche para fortalecer la protección a la policía con la derogación de la Ley Mordaza

Europa Press Nacional

Publicado: martes, 16 julio 2024 17:51  
@epnacional   |  Newsletter

SAN SEBASTIÁN, 16 Jul. (EUROPA PRESS) -

El sindicato ErNE ha valorado positivamente los "esfuerzos" del Gobierno central para "abordar y revisar" la Ley Mordaza, especialmente en lo que respecta a la libertad de prensa y la protección de los derechos civiles. No obstante, ha considerado que es "muy preocupante" que "no se haya aprovechado esta oportunidad para fortalecer la legislación en torno a la protección y apoyo" a los policías.

En un comunicado, ErNE se ha referido de este modo al acuerdo alcanzado entre los partidos del Gobierno de coalición, PSOE y Sumar, para derogar parcialmente la Ley Mordaza, en el marco de las medidas de regeneración democrática anunciadas por el presidente del Ejecutivo, Pedro Sánchez.

"En una sociedad donde los delitos aumentan en agresividad y complejidad, es fundamental que los policías contemos con una legislación sólida que nos brinde la cobertura necesaria para desempeñar nuestro trabajo de manera efectiva y segura", ha subrayado.

La organización sindical ha señalado que la reforma anunciada "deja de lado aspectos cruciales como la protección de los agentes frente a agresiones, la dotación de recursos adecuados y el respaldo jurídico necesario para actuar en situaciones de riesgo".

"La ciudadanía nos recuerda continuamente que de nada sirve denunciar los delitos y acudir a los policías, cuando el delincuente se siente impune en muchos de los casos", han remarcado desde ErNE.

A su juicio, "si de verdad quieren una verdadera regeneración democrática, es esencial un enfoque más integrador que considere las preocupaciones de todas las partes implicadas", incluyendo a los representantes de los cuerpos y fuerzas de seguridad.

En ese sentido, ha insistido en que "es imperativo que se aborde de manera integral la seguridad y el apoyo" a los agentes policiales, quienes "juegan un papel crucial en la protección de la sociedad".

Finalmente, desde ErNE han confiado en que el Gobierno tome en consideración estas cuestiones en futuras reformas legislativas, y "los políticos de Euskadi, que es donde los policías vascos, ertzainas y udaltzainas, desarrollamos nuestra labor, sean conscientes de todo lo anterior y pongan sus esfuerzos a ello".